



## Vecinos de Cela organizan una charla sobre la instalación de antenas de telefonía

Redacción / BUEU

El colectivo de vecinos de Cela que se opone a la instalación de una antena de telefonía móvil en la parroquia acaba de convocar una charla informativa para mañana domingo en el centro socio-cultural. Será a las 17.00 horas y el ponente será Julio Carmoña Barros, profesional sanitario y coordinador de la campaña "Por un uso racional da telefonía móvil".

La asamblea de los comuneros de Cela decidió en su úl-

tima asamblea autorizar a Vodafone a ubicar una antena en terrenos comunales, en el lugar de Costa Grande. Sin embargo, un grupo de vecinos se muestra contrario a este proyecto y la intención de la charla de mañana es abordar "sus efectos sobre la salud, su proximidad a las viviendas y la pérdida de valor de los terrenos de la zona".

Durante los próximos días también iniciarán una recogida de firmas para recabar apoyos del resto de vecinos de la parroquia.